



Bewohner-Versammlung

Am Samstag, dem 22. Oktober 2022, fand für die Bewohnerinnen und Bewohner der Häuser St. Ida, St. Josef, St. Pirmin, St. Teresa, St. Klara und St. Otmar auf Einladung der Vorsitzenden des Bewohnerbeirat Inge Neuhäusler im Gallussaal die jährlich abzuhaltende Bewohner-Versammlung statt.

61 Bewohnerinnen und Bewohner haben in Begleitung von 12 Mitarbeitenden bei strahlendem Sonnenschein den Weg in den Gallussaal gefunden.

Nach einer herzlichen Begrüßung durch Inge Neuhäusler führte der Angehörigenvertreter Thomas Kranig durch das Programm des Nachmittags. Er stellte die Mitglieder und Aufgaben des Bewohnerbeirats vor und blickte zurück auf das kleine Sommerfest und das Eis-Mobil. Beides hat den Bewohnerinnen und Bewohnern gut gefallen.

Anschließend wurde das Ergebnis der Umfrage zu den Themen „Treppen als Barriere, Auswahl Freizeitangebote, selbst entscheiden, selbst einkaufen und leichte Sprache“ vorgestellt. Die Bewohnerinnen und Bewohner haben dabei sehr viele konkrete Wünsche geäußert, wie zum Beispiel Ausflug zum Bodensee, Wanderung nach Hegenberg, Fußballspiel, die alle mit dem Hauptwunsch nach mehr Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in Verbindung standen. Passend zu diesem Hauptwunsch haben alle anwesenden Bewohnerinnen und Bewohner in Vertretung

für alle Mitarbeitenden den anwesenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern als Dank für ihre Arbeit einen kräftigen Applaus gesendet.

Nach der Kaffeepause ging Thomas Kranig nochmals mit dem Mikrofon durch alle Reihen, um Anregungen, Wünsche, Lob und auch Kritik einzusammeln. Die Bewohnerinnen und Bewohner waren in ihrem Engagement, sich zu melden und Beiträge zu liefern, kaum zu bremsen. Der Bewohnerbeirat hat viele Anregungen und Ideen bekommen, die er sichten, bewerten und an die zuständigen Stellen weiterleiten wird.

Nach gut zwei Stunden, die die meisten Teilnehmenden mit hoher Konzentration durchgehalten haben, schloss Thomas Kranig die Bewohnerversammlung. Ein ganz besonderer Dank gilt Rosa Burgmaier, die nicht nur bei dieser Bewohnerversammlung, sondern generell in der Arbeit im Bewohnerbeirat aktiv ist. Sie begegnet den drei Bewohnervertreterinnen sehr wertschätzend und unterstützt diese hilfreich. Frau Burgmaier gelingt es mit ihren kommunikativen Fähigkeiten auch die beiden Angehörigenvertreter sehr gut einzubinden und mit den notwendigen Informationen auszustatten.

Text: Thomas Kranig

Fotos: Christine Schmidtke



Kontakt

Liebenau Teilhabe gemeinnützige GmbH · Öffentlichkeitsarbeit und Marketing
Siggenweilerstraße 11 · 88074 Meckenbeuren
Anne Luuka · Tel.: +49 7542 10-2033 · anne.luuka@stiftung-liebenau.de